
Frau Stephan fragt nach dem Sachstand hinsichtlich der Waldaufforstung an der Südumgehung 
und bittet die Angelegenheit auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses am 
18.12.2003 zu setzen. 
 
Die Verwaltung nimmt zur Angelegenheit Stellung und wird eine Stellungnahme zur nächsten 
Sitzung am 18.12.2003 fertigen. In diesem Zusammenhang soll auch die  generelle 
Angelegenheit Baumpflanzungen im Stadtgebiet erörtert werden. 
 


